



きれいな選挙“黒い霧”一掃

一月二十九日に県知事、衆議院議員、最高裁判所裁判官の国民審査の同日選挙が行われます。
いま問題になっている「黒い霧」をめぐり政治不信を一掃するためには、わたしたちの目覚める正しい一票が必要なのではないでしょうか。買収や偽造などの違反行為や、義理人情にとられることなく、自分の判断で一票行使し、明るく正しい選挙を行ないたいものです。

県知事選と衆議院選挙の投票は、一月二十九日午前七時から午後六時（勢子辻分校は午後四時まで）まで行なわれ、翌三十日に県立吉原高等学校体育館で開票が行なわれます。
投票日に先立ち、富士市明るく正しい選挙推進協議会は「明るい選挙をしよう」「政策、人物をよく見る」「投票に参加しよう」の三つのスロー

ガンをかかげ、明るく正しい選挙が実施されるように市民みなさんに協力を呼びかけています。
具体的な運動としては、広報白バラの発行、広報塔（四カ所）の啓発、セーナ機による航空放送などを行ないます。また県議会も投票日に午前七時十二時、午後二時に花火を打ち上げます。

今回の選挙は、黒い霧を一掃する正直選挙といわれています。そのためには、違反行為をよく知り、違反をおかさないと同時に、違反を見守る必要があるのではないのでしょうか。
違反行為には、選挙運動のために買収したり、ご馳走したりされたりすることや、演説や集会を妨害したり、選挙用のポスターを破いたりするこ

とがあげられます。たとえば、部落会や町内会などの会合に酒肴をもってあいさつで投票を依頼したり、タバコを知人にくばりあげたらお金が入っていた、などは公職選挙法で罰せられます。
また昭和二十一年十月十一日までに生れた、いわゆる戦後生れの若人が初めて、県政、国政に参加するわけですが、きれいな一票で、きれいな選



1月29日

総選挙

県知事選挙

不在者投票

投票日に投票所に行けないひとは不在者投票の制度がありますので、一月二十八日までに選挙管理委員会（吉原本町三）へ申し出て下さい。
○不在者投票できるひと
・船舶乗組員、鉄道乗務員など自分の投票区から離れたところで仕事

に従事するひと
・やむをえない用事や事故のため他市町村に滞在または旅行するひと
・病氣、負傷、妊娠などで入院しているひと
・去年の七月十一日以後に市内へ転入してきたひと
・不在者投票が投票日に前住所で投票することが出来る（市長の証明書が必要）
・昨年七月十一日から

十月三十一日までに旧二市一町間で異動したひとは、不在者投票が投票日に前住所で投票することが出来る（市長の証明書が必要）
※合併後十一月一日までに市内異動したひとは現住所で、十二月二日以後に異動したひとは前住所の投票所で投票してください。（証明書は必要ありません）

投票順序

①知事選挙
②衆議院議員選挙
③最高裁判所裁判官の国民審査
こんどの選挙は①県知事選挙②衆議院議員選挙③最高裁判所裁判官の国民審査の三つの投票が行なわれます。
投票の順序は、①受け

付けをすませます。②名簿対照係が選挙人名簿と交付係から入場券と引きかえに知事選挙投票用紙を受けとり、記載所で記入し、投票箱へ投票します。④次の投票用紙交付係から衆議院と最高裁判所の投票用紙を同時に受けとり、記載所で記入して、投票箱へ投票します。これで投票は終わります。

無効投票

選挙のたびにでてるのが無効投票です。昨年十一月一日に行なわれた市長選挙のときにも九七六票もの無効投票がありました。せっかく投票しても、それが無効投票であればあなたの意志を正しく示したことはありません。
無効投票になるのは①候補者でない者の氏名を書いたとき②一名以上の候補者名を書いたとき③候補者名をほかの記号や符号など余分のことを書

投票所変更

市内投票所は四三カ所です。前回の市長選挙のときと同じですが、第三投

立合演説会

県知事選挙、衆議院議員選挙の立合演説会はつぎの日程で行なわれます。
一月二十日 午後七時から吉原市民会館
一月二十七日 午後一時から吉原市民会館
一月二十四日 午後七時から吉原市民会館
一月二十四日 午後八時から吉原市民会館
一月二十六日 午後六時から吉原市民会館

おしらせ

保育園児
入園申込み
締切り1月31日
市福祉事務所では、昭和四十二年度保育園児の入園申し込みを受け付けています。
○申し込み期日
一月三十一日まで
○申し込み先
市福祉事務所児童係または各保育園
○入園資格
満一歳から満六歳までの幼児。母親がいなかったり、仕事や出産などで母親がこどもの世話をできない家庭の幼児

危険!

道路の水まき
冬の朝道路を歩いていると路面が凍っているのを見かけますが、道路に水をまくことは交通法規で禁止されています。路面が凍ると自動車や自転車がスリップしたり、歩行者がすべってケガをするなど、思わぬ事故をおこすことがあります。また、舗装道路に水をまくと舗装が壊れやすくなるので、凍結しそうなときは道路に水をまかないようにしてください。

やめよう

鉄道のゴミ捨て
さいきん、鉄道の線路の近くや、線路その側の溝などにゴミをすてるひとがあります。これは、たいへん危険であるばかりでなく、衛生上もよくありませんからやめてください。